

Présidence de région, bâtiment et course emblématiques en passe de changer de main ? Nos indiscretions de la semaine

Politique, justice, commerce, sports, tourisme, culture... Retrouvez, chaque dimanche, les indiscretions de la semaine.



Marie-Guite Dufay, la rumeur d'un départ

L'article a fait causer dans l'hémicycle du conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté, vendredi 21 février. Paru chez nos confrères du Bien public et du Journal de Saône-et-Loire, il avançait que Marie-Guite Dufay, 75 ans, présidente socialiste de la région, pourrait passer la main dans les prochains mois, bien avant la fin de son mandat, en 2028. L'intéressée n'a apporté aucun commentaire et aucun de ses fidèles n'en parle ouvertement. Mais, au sein de la majorité de gauche, et surtout au PS, la teneur de cet article n'a surpris personne. « Tout est possible en politique, nous en avons déjà entendu parler », nous a confié un conseiller régional. « Elle a déjà évoqué cette possibilité, dans un petit cercle. S'il n'y avait pas eu la crise des fonds Feader versés aux agriculteurs, elle serait peut-être même déjà partie », pense un autre. Une telle décision n'est cependant pas facile à prendre. Il faut le faire au bon moment. Et surtout, bien choisir son successeur. « Il y a une dizaine d'élus qui feraient des bons présidents de région », assure un conseiller qui reste anonyme. « Mais il faut trouver celle ou celui qui mènera la liste en 2028 et qui gagnera l'élection contre le Rassemblement national, en progression constante dans la région. » Jérôme Durain, chef de file du groupe socialiste, semble tenir la corde. Mais rien ne dit qu'il lâchera son mandat de sénateur pour un poste et une mission à risque. (Photo Pierre Destrade)

1.544.000 €. C'est le prix affiché par l'agence immobilière parisienne Patrice Besse, pour acquérir la Banque de France, située rue Jean-Desveaux, à Nevers. L'annonce met en valeur ce magnifique bâtiment, et ses 3.400 m² et son parc de 7.400 m². Le destin de la Banque de France a été maintes fois contrarié. Passée par les mains de l'investisseur Michel Beau, elle est aujourd'hui de nouveau en vente au sein d'une agence immobilière experte. Jeter un coup d'oeil à l'annonce est un régal. Ce bâtiment est tout simplement incroyable. En espérant qu'il trouve un acquéreur fiable.

Le combat des praticiens à diplôme hors Union européenne (Padhue) se poursuit. Soutenus par la maire de Decize, Justine

Guyot, qui avait créé un hôpital de campagne afin d'alerter sur la précarité de leur situation, plusieurs d'entre eux envisagent de faire une grève de la faim. Elle pourrait commencer le 4 mars, à la fin de leur réunion avec le cabinet du ministre de la Santé, « si aucune réponse satisfaisante n'est donnée », explique le Dr Bensaidi, président par intérim de l'IPADECC.

Le Service départemental d'incendie et de secours de la Nièvre est le cinquième en France à avoir adopté une innovation : NexSIS 18-112. Ce nouveau système permet aux équipes des pompiers d'améliorer le traitement des alertes et la gestion des interventions avec d'autres services de secours partout en France.

Le comédien Fabrice Deville était, hier soir, à La Maison des Sports de Nevers pour assurer le coup d'envoi du match de handball de l'USON. À l'origine de la venue de ce comédien, connu et reconnu pour son rôle dans la série Un si grand soleil, Patrick Weiss, directeur de la rédaction de Journal de France, un des sponsors de l'équipe de hand. Il pourrait, à l'avenir, faire profiter de son carnet d'adresses et inviter d'autres " people à Nevers. Qui sera la prochaine vedette??

Tous nos articles sur l'Uson handball

Clubs support du rendez-vous qui a disparu du calendrier 2024 des courses à pied, l'AO Nivernaise (AON) et l'USON Athlé se sont positionnées pour relancer Courir à Nevers, sur un créneau fin septembre-début octobre. Les deux associations neversaises, respectivement présidées par Bernard René et Jean-Pascal Muller, sont dans l'attente d'un retour de la mairie. Un rendez-vous a été fixé au mercredi 23 avril. La dernière édition de Courir à Nevers, qui avait succédé aux Foulées de Nevers en 2017, s'est déroulée vendredi 26 mai 2023, avec trois départs simultanés, sur 5, 10 et 20 km.